

ニッケイ俳壇

(934)

富重久子 選

ヴァルゼン・グランデ 馬場園かね

◎栗を焼き祖母に至りし想ひかな
○大らかに道邊に育ち花煙草

人声に遠吠えまじる夕月夜

野に山に木立に生まれ秋の声

◎竈の残り火の中へ放りこんだ生栗は、間
も無く大ききな音を立て飛び出してくれる。

支離滅裂に焼けとんだ半焼けの栗を、皆で競争して拾つたものであるが、この句を読んだつて懷かしい句であつた。

「母に至りし想ひかな」という言葉の中、祖母には両親とはまた筋違つた想いのあるもので、季語の「栗」に因んでの佳句の中に測り知れない想いの箇められた。

この句のとおり、丈高く「おおらかに」

道端に咲く花である。高さは二メートル位で、茎の先端

があつたが、煙草の花は淡紅色で、茎である。煙草の花は淡紅色で、茎の先端

に咲き、美しい。高さは二メートル位で、茎の先端

があつたが、煙草の花とは知らなかつた。

この句のとおり、丈高く「おおらかに」

五句を通じて巻頭俳句として推奨させて

頂く。

◎氣安さに話の弾む月見豆

ボンボランガ 青木 駿浪

◎故里をめざして今日も渡り鳥

流星や亡き娘の名前呼んでみる

老夫婦復活祭の礼拝に

○秋も寒くなる頃、南の方からやつて来る

雁や鶴の姿が見える。

それらのほかにも、内陸を目指して群れ

を成して移動てきて暫く寒さを凌ぐのである。

○國境をなす大江や鳥渡る

佐藤いさを

けたり 浅海喜世子

新生活社 (4月分)

ばらの香もほのかに連ん

で扇風機故・清本 美恵

妥協なり水も溶けりモ

ナーダ

新年会はちんと割箸此処

アセローラばとりぼり

眭柳 道子

住み古しボンペイアにて

秋惜しむ 田中 菊代

見立つや小さな旅に出で騒ぎ 岩本 洋子

万緑によろずの葉剣見つ 玉の汁

富岡 紹子

2017年 4月 26日 (水曜日)

読者文芸。

月曜句会

(4月分)

仲秋の園を歩けばハーミング

淨土とは善惡の無し秋彼岸

○中秋の名月を気の会う人々と寄り合つて

月曜句会

(4月分)

花よりも命短し露の玉

笠石 春江

その人に心通わせ書く賀

状アセローラばとりぼり

と夏はゆく

眭柳 道子

住み古しボンペイアにて

秋惜しむ 田中 菊代

見立つや小さな旅に出で騒ぎ 岩本 洋子

万緑によろずの葉剣見つ 玉の汁

富岡 紹子

耐えてきた人生ありて今にあり

後藤 弥生

句の仲間と毎年集まってついで句会もやつてはいる事であったが、ブラジルに来てからは全くしなくなつた。だあ！

今夜は満月だな」と思うだけ、ベランダ

から満月を暫く眺めているだけ、寂しい

お月見である。この句の様に、気の合う人々と話が弾ん

で、芭を壺に活け、月見饅頭や月見豆をつ

まながらの月見は実に楽しく、思い出深

いものである。しかし、ブラジルでは何と

ま夜の町に出る事が遠ざれ、地方のよ

うなゆつくりした「月見」も出来ない。作

者は地方に住んでいて、楽しいお月見の佳

句であった。ペレイラ・パレット 保田 渡南

○花明かりにしてパイネーラ闇に浮き 実マンガの枝重かりし風に折れ

立釣りの脇水蛇の泳ぎ去る

○「パイネーラ」は三十メートルにもなる大木で、移民初期にお寺の庭にあってよく咲いていた。遠くから見るとまるで桜のように花が咲き、このパイネーラの花が咲くと、移民たちは櫻の代わりに郷愁をそそられたと聞いている。移民にとっては懐かしくも心癒される花であった。

どの俳句も、季語モリズムも整った佳句である。

富んだ佳句であった。この作者らしい機知に

あつたという一句。この作者らしい機知に

富んだ佳句であった。

○お鮎屋さん今日の白味は鮎だと立ち居の声の深さや秋の声

停電の夜の深さや秋の声

復活祭忘れていたる旅プラン

○「鱸」は美しい体形の少し細長い魚である。ブラジルでも最近よく店にあって買つてくるが、生きがよいと刺身にしてもあります。さりして美味しい。

お鮎屋さんで「今日は息のいい鱸があり紹介している。これからも草花の写生俳句を期待したい。

「サボテンの花」は、友達に貰つて一度だけ花が咲いた事があるが、長く愛らしく咲きついで大事にしている。名前を知らないので勝手に砂漠の薔薇とつけて句友に紹介している。

これからも草花の写生俳句を期待したい。

これがまた花が咲いた事があるが、長く愛らしく咲きついで大事にしている。名前を知らないので勝手に砂漠の薔薇とつけて句友に紹介している。

「サボテンの花」は、友達に貰つて一度だけ花が咲いた事があるが、長く愛らしく咲きついで大事にしている。名前を知らないので勝手に砂漠の薔薇とつけて句友に紹介している。

りと日本の秋の風情を心行くまで味わいたいといふ作者であった。しみじみと味わいたい佳句であった。

平間 浩二

○鳥渡る気長に待てるバルサ客

橋本 森光 篠水 鏡子

○相合傘連れは秋大しぐれ

守護神に土下座の祈り上人の日

柳散る解剖祭といふ儀式

○鳥渡る赤子泣きやます

秋時雨いづくの赤子泣きやます

○冬の近づいた頃、晴れているのに急に雨

が降りだす事がある。その雨は直ぐ止んで

晴れるが、何となく侘しい感じが残るのを

お月見である。この句の様に、気の合う人々と話が弾ん

で、芭を壺に活け、月見饅頭や月見豆をつ

まながらの月見は実に楽しく、思い出深

いものである。しかし、ブラジルでは何と

ま夜の町に出る事が遠ざれ、地方のよ

うなゆつくりした「月見」も出来ない。作

者は地方に住んでいて、楽しいお月見の佳

句であった。ペレイラ・パレット 保田 渡南

○花明かりにしてパイネーラ闇に浮き 実マンガの枝重かりし風に折れ

立釣りの脇水蛇の泳ぎ去る

○「パイネーラ」は三十メートルにもなる大木で、移民初期にお寺の庭にあってよく咲いていた。遠くから見るとまるで桜のよう

が、移民たちは桜の代わりに郷愁をそそら

れたと聞いている。移民にとっては懐かしくも心癒される花であった。

この句のとおり、丈高く「おおらかに」

道端に咲く花である。高さは二メートル位で、神奈川県内

で、移民たちは桜の代わりに郷愁をそそら

れたと聞いている。移民にとっては懐かしくも心癒される花であった。

この句のとおり、丈高く「おおらかに」

道端に咲く花である。高さは二メートル位で、神奈川県内

で、移民たちは桜の代わりに郷愁をそそら

れたと聞いている。移民にとっては懐かしくも心癒される花であった。

この句のとおり、丈高く「おおらかに」

道端に咲く花である。高さは二メートル位で、神奈川県内

で、移民たちは

